

# Santiago Taboada pedirá licencia

BUSCARÁ CANDIDATURA POR LA JEFATURA DE GOBIERNO

Comentó que la ciudad no necesita un superhéroe, sino alguien que sepa gobernar

POR HILDA CASTELLANOS

*hilda.castellanos@gimm.com.mx*

“Con el que nos pongan nos la vamos a jugar. La ciudad no necesita superhéroes, necesita quien sepa gobernar”, advirtió el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, al anunciar formalmente que pedirá licencia temporal al cargo para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno en 2024.

El edil comentó que quiere una capital donde “vivamos sin miedo, donde puedas poner un negocio y no te extorsionen”.

“Después de cinco días de presentado el Informe, como marca la ley, estaré presentando licencia al Congreso”, dijo.

El panista aseguró que en la oposición “tienen con qué acabar con el mal gobierno de Morena” y reiteró que la demarcación que encabeza es referente en materia de seguridad, educación, y atención a grupos vulnerables.

Añadió que quiere encabezar la alianza del PRD, PAN y PRI. “También se los digo aquí, con cualquiera de ustedes me la voy a jugar para gobernar la Ciudad de México, porque esta ciudad la vamos a ganar entre todos, no importa quién sea”, expresó a Sandra Cuevas, Lía Limón y Adrián Rubalcava, que también han levantado la mano para participar en el proceso interno de la oposición.

Taboada estuvo arropado en el informe por personajes políticos del PAN y de sus aliados, PRI y PRD, como la eventual candidata presidencial, Xóchitl Gálvez.



Foto: Daniel Betanzos

El alcalde estuvo arropado por los liderazgos del PAN, PRI y PRD, así como por la senadora Xóchitl Gálvez.

